

Catatumbo: comienza desplazamiento de campesinos luego de operativos contra alias Megateo

Muchos de los campesinos huyen de posibles retaliaciones del Epl en la zona donde se dio de baja al capo del narcotráfico.

El temor y la zozobra parece haberse apoderado de los campesinos del Catatumbo, principalmente de la zona de influencia del Epl, donde muchas personas piensan que se registrarán retaliaciones de este grupo guerrillero luego de la muerte de su máximo jefe.

"Se están registrando varios desplazamientos difíciles de detectar por lo que songota a gota y no han sido denunciados, pero lo que se siente en todo el municipio es temor". Denunció el Personero de Hacarí, Diógenes Quintero.

La Defensoría del Pueblo de Ocaña y la Personería de Hacarí, desde el momento de la operación contra "Megateo" adelantan una misión humanitaria para garantizar la seguridad de la población civil ajena a las acciones militares.

Mientras tanto, muchos campesinos del Catatumbo consultados por la W Radio dicen que con la muerte del capo del narcotráfico se fortalecerá el reducto del Epl que delinque en esta zona de Norte de Santander, a lo que le temen y piden pronta ayuda para que esto no suceda.

Por esta situación invitan al Estado a apersonarse de esta región luego del golpe a la guerrilla del Epl.

<http://www.wradio.com.co/noticias/regionales/catatumbo-comienza-desplazamiento-de-campesinos-luego-de-operativos-contra-alias-megateo/20151005/nota/2958368.aspx>